

L'INSTINCT VÉGÉTARIEN

Un vétérinaire distingué a recherché les manifestations les plus intéressantes de l'instinct végétarien chez les animaux que leur organisation semble désigner comme essentiellement carnassiers.

Ainsi l'ours est friand de fruits sucrés, redoutable vendangeur de raisins, ne dédaignant pas la carotte, mais surtout amateur passionné de miel.

La fouine et la martre, animaux carnassiers par excellence, se régalaient volontiers de cerises. Le renard est grand croqueur de raisins mûrs.

Le chat daigne quelquefois manger du melon. Certains légumes cuits, comme la carotte et le poireau, lui agréent. Mais le végétal dont il est

résolument de lui offrir un banquet. La municipalité avait pris les plus grands soins pour que rien ne manquât au festin et à sa belle ordonnance, mais au dernier moment, voilà qu'on s'aperçoit d'un grave oubli!... Point de cartes de menu!! On court chez l'imprimeur de la feuille d'annonces, on lui commande d'imprimer, avec toute la célérité possible, cinquante-trois cartes. Peu accoutumé à se presser, et d'ailleurs très ému par la gravité des circonstances, le brave typographe perd la tête, bouscule tout son personnel (qui se composait d'un apprenti), et se dévêtit si bien qu'une casse est mise en pâté (qu'un casier est renversé). On le ramasse, on remet les lettres en place à la lueur d'un quinquet, on travaille toute la nuit, et le lendemain, au banquet, chaque con-

PONT-WAGON

Tout le monde connaît, de nom au moins, le pont roulant de Saint-Malo, qui permet de traverser le port sur une plate-forme dont la base, immergée à marée haute, roule sur une sorte de voie ferrée posée au fond. MM. Arnodin et de Palacio viennent d'installer entre Portugaleto et Las Arenas, au dessus du Norvion, un pont roulant encore plus curieux. Sur chaque rive de la rivière de Bilbao est construite une pile métallique de 181 pieds de hauteur, et entre les 2 piles est établi un pont suspendu de 160 pieds de longueur, disposé de telle sorte qu'il y a au moins une hauteur libre de 135 pieds sous le pont, même aux plus hautes mers : c'est largement de quoi

EN PAYS ENNEMI



MOMENT CRITIQUE.

passionnément friand, c'est l'asperge, cuite ou crue. Les maraîchers d'Argenteuil verraient leurs plants d'asperges dévastés par les matous maraudeurs s'ils ne faisaient bonne garde.

Le chien est de tous les carnassiers celui qui se prête le mieux au régime végétarien, même exclusif. Les anciens nourrissaient leurs molosses de pain grossier pétri avec du petit-lait. Dans les pays vignobles, on doit prendre des précautions pour protéger la vendange contre les déprédations des chiens, qui se régalaient aussi très volontiers de poires et de prunes tombées des arbres.

UN MENU FANTASISTE

La petite ville de Kerbouriquet, ayant l'honneur de recevoir un membre du gouvernement,

vive trouva à sa place le menu ci-contre. (Nous donnons en regard le texte corrigé)

DÉBARQUEMENT DU MINISTÈRE.	DÉPARTEMENT DU FINISTÈRE.
BANQUET OFFERT A M. LE SINISTRE DE L'INFÉRIEUR.	BANQUET OFFERT A M. LE MINISTRE DE L'INTÉRIEUR.
Potage aux merles de poche Bouchers à la peine Crochet sauce blanche Fièvre en civet Aiguilles à la barbare Boulets de train Petits rois.—Cartons Malade russe Carte aux brunes Place au mitron Bruits, râtaeux et petits ours Vins Xérès, homard cuits, Chameau Lallitte.	Potage aux perles de roche Bouchées à la reine Brochet sauce blanche Lièvre en civet Anguilles à la tartare Poulets de grain Petits pois —Cardons Salade russe Tarte aux prunes Glace au citron Fruits, gâteaux et petits fours Vins Xérès, Pomard, Nuits, Chateau-Lallitte.

donner passage aux mâtures des grands voiliers. Mais ce n'est pas sur le pont que passent voyageurs, voitures et charrettes : il leur faudrait pour cela s'élever à 115 pieds. Une sorte de nacelle comprenant 2 voies charretières et 2 trottoirs avec banes, pouvant contenir 150 personnes, est suspendue à un long chariot qui roule sur le tablier du pont ; quant à la nacelle elle franchit le fleuve à quelque pieds seulement au-dessus de l'eau. C'est une machine à vapeur qui agit sur un câble sans fin fixé au chariot et qui entraîne la nacelle ; la traversée s'exécute en une minute, et les curieux ne manquent pas de se payer ce petit voyage sans danger aucun, car tout a été aménagé pour donner une solidité absolue au pont fixe, et aux câbles qui tiennent la nacelle suspendue au-dessus de l'eau.